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Meine Fresse. Gehts noch? Da schreibt die Scheiss-Bild eine Kritik gegen Schäfer und schon
wird hier kräftig auf ihn drauf gehaun!

Und wieder einmal spielt man einem dieser Schmierblätter in die Hände.

Raffa war unser bester Mann in der Vorrunde und auf den hauen wir jetzt mal drauf, ist ja
Winterpause, Langeweile und über was soll man immer schreiben, da kanns doch auch mal
unser Kapitän sein. Was erlaubt er sich auch einmal einen Fehler bei einem Testspiel zu
machen.

Ich bin heilfroh, dass wir unseren Raffa wieder haben. Er strahlt Souveränität aus und dass er
sich für seine Mannschaftskollegen einsetzt spricht nur für ihn. Mit Raffa wären wir nicht
abgestiegen davon bin ich 100 %ig überzeugt. Aber das hlft uns jetzt nichts mehr.

Sein Verhalten in Berlin fand ich sehr bemerkenswert, er hat Herzblut gezeigt bei diesem Finale
für das er bis zur letzten Minute vollen Einsatz zeigte. Viele andere wären in der gleichen
Situation mit dem Kopf schon beim neuen Verein gewesen.

@ Eintakter. Ich habe gegrinst als ich deine Zeilen über Pino gelesen habe, genau das habe ich
auch gedacht.
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